



# Protestan en San Lázaro por despidos anticipados

## Doble rasero.

En el Senado aprueban a los asesores bono de marcha equivalente a tres meses de salario

FERNANDO DAMIÁN Y  
LILIANA PADILLA / CDMX

Asesores, enlaces legislativos y otros prestadores de servicios profesionales de la Cámara de Diputados protestaron contra el intento de concluir anticipadamente sus contratos el próximo 30 de abril, es decir, cuatro meses antes de la fecha de vencimiento prevista para el 31 de agosto.

Portando carteles con las frases “¿Adónde te quieres llevar el ingreso que no me quieres pagar?”, “Mi trabajo también vale, respétalo” y “No a la conclusión anticipada”, alrededor de 50 trabajadores se manifestaron en la explanada principal del Palacio de San Lázaro con la exigencia de mantener vigentes sus contratos y pagar sus honorarios hasta el último día de la 65 Legislatura.

Acompañados por la diputada sin partido Susana Prieto y el legislador panista Juan Carlos Romero, entre otros, los inconformes cuestionaron el destino que la Junta de Coordinación Política

pretende dar a dichos recursos, sin informar al resto de los representantes y mucho menos someterlo a votación en el pleno.

“Que no jueguen con nuestros sueldos ni con nuestras familias, que no pierdan de vista los daños colaterales que esto conlleva”, puntualizó Iker García, en representación del personal afectado.

## Otorgarán apoyo

Asesores del Senado recibirán un bono de tres meses por el término de la Legislatura, aunque sus contratos terminan el último día de este mes, al igual que el periodo de sesiones.

Después de manifestarse en la oficina del senador Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política, los asesores que trabajan por honorarios recibirán el apoyo económico, además de la parte proporcional del aguinaldo.

Se les explicó que había un acuerdo con los coordinadores parlamentarios para que se les otorgara dicho bono que en otras ocasiones había sido de dos meses.

Mauricio Farah, secretario general del Senado, explicó que será el órgano legislativo el que cubrirá el bono a los asesores de los 128 legisladores. —